



Michel CARRIÈRE

[IMPRIMER](#)

Père : Raymond Carrière

Mère : Thérèse Côté

Décès le : 2007-06-07

Parution : 2007-06-07

Conjoint(e) : Valérie Scantland

Paru dans : *Corporation des thanatologues du Québec*

Fiche créée le : 2007-06-07

CARRIÈRE, Michel De Gatineau, décédé accidentellement à son travail, le jeudi 7 juin 2007, à l'âge de 45 ans. Il était le conjoint bien-aimé de Valérie Scantland, le fils de Raymond Carrière et de Thérèse Côté. Outre ses parents et sa conjointe, il laisse dans la peine les 2 enfants de sa conjointe : Carlo et Sophie; 1 petite-fille, Marcha; 4 frères; Luc (Jocelyne), Bernard (Diane), Yves (Guylaine) et Marc (Chantal). Il fut prédécédé par 1 frère, Guy. Il laisse également ses beaux-parents : Gerry Scantland et Reina Poitevin; 1 belle-sœur, Francine (Robert Potvin), plusieurs oncles, tantes, [cousins](#), cousines, neveux, nièces et ses nombreux amis. Un service religieux aura lieu le mercredi 13 juin 2007 à 11h, en l'église Ste-Rose-de-Lima. Gatineau, Heures de visites à la Maison Funéraire A. Gauvreau & Fils, 750 Maloney Est, Gatineau, le mardi de 15h à 17h et 19h à 22h. Il n'y aura pas de visites au salon le mercredi. Pour ceux qui le désirent, des dons à un organisme de charité de votre choix seraient grandement appréciés. Direction des Funérailles Entreprises funéraires affiliées C.T.Q. Maison funéraire A. Gauvreau & fils 750 boulevard Maloney Est Gatineau, Québec

CARRIERE, Michel Of Gatineau, died accidentally while working, on Thursday, June 7 2007, at the age of 45 years. He was the beloved spouse of Valerie Scantland, the son of Raymond Carriere and Therese Cote. Besides his parents and his spouse, he leaves the 2 children of his spouse: Carlo and Sophie; 1 granddaughter, Macha; 4 brothers; Luc (Jocelyne), Bernard (Diane), Yves (Guylaine) and Marc (Chantal). Predeceased by 1 brother, Guy. He also leaves his parents-in-law: Gerry Scantland and Reina Poitevin; 1 sister-in-law, Francine (Robert Potvin), several uncles, aunts, cousins, nephews, nieces and numerous friends. A religious service will take place on Wednesday , June 13, 2007 at 11 a.m., in the church Ste-Rose-de-Lima. Gatineau. Visitation at the A. Gauvreau and Son Funeral Home, 750 Maloney East Blvd., Gatineau, on Tuesday from 3 p.m. to 5 p.m. and 7 p.m. to 10 p.m. There will be no visitation on Wednesday. For those who wish donations to the charity of your choice would be appreciated. For further information please call 819-663-2468 or for your messages